

Chants bucoliques



ARMELLE BOHN

La Vogésia dirigée par Jean-Claude Wehrey a chanté le printemps.

Les voix ont résonné dimanche après-midi, 22 mai, dans l'église de l'Emm à Metzeral. En effet, les Amis de l'Emm de Metzeral-Sondernach y organisaient leur concert de printemps. Le chœur mixte La concorde de Grolley dans le canton de Fribourg, et le chœur d'hommes La Vogésia 1850 de Metzeral se sont relayés devant le public.

Sous la direction de Gérard Premand, La concorde a entonné quelques chansons telles que

Chante en mon cœur, La mouette, Au vert bois, Chant du soir, etc. La Vogésia dirigée par Jean-Claude Wehrey a chanté *Le réveil du printemps, La Forêt, Soltz am morja frei, La demoiselle, etc.*

Un concert bucolique qui a conquis le public, on avait juste envie de se coucher dans un pré au milieu des vaches écoutant le chant des oiseaux. Malheureusement, le temps était bien maussade pour chanter le printemps. ☹